



ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Betreff:

Vorschlag zur Tagesordnung gem. § 6 Abs. 1 der GeschO von der CDU - Fraktion
Hier: Sachstandsbericht: Wohnen für Familien

Beratungsfolge:

14.05.2019 Stadtentwicklungsausschuss

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, einen Bericht zu den Punkten:

- Zahl der vermarkteten Flächen seit dem Jahr 2014
- Projekte Kuhlerkamp, Loheplatz und ehem. Sportplatz Quambusch
- Perspektive 2019 ff. zur Zahl der vermarktbaren Flächen

abzugeben.

Kurzfassung

Entfällt

Begründung

Siehe Anlage

Anlage: Antrag der CDU- Fraktion

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen

sind betroffen (hierzu ist eine kurze Erläuterung abzugeben)

Kurzerläuterung:

Antrag



CDU

Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Rathausstraße 11
58095 Hagen

CDU-Fraktion Hagen . Rathausstraße 11 . 58095 Hagen

Herrn Vorsitzenden

Dr. Stephan Ramrath

- im Hause

Telefon: 02331 207 3184
E-Mail: boehm@cdu-fraktion-hagen.de

Dokument: 2019_05_14_antrag_stea_wohnen4familien.docx

2. Mai 2019

Antrag für die Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 14. Mai 2019

Sehr geehrter Herr Dr. Ramrath,

gemäß § 6 Absatz 1 der GeschO des Rates vom 08.05.2008 in der in der Fassung des V. Nachtrages vom 15.12.2016 beantragen wir den folgenden Tagesordnungspunkt:

Sachstandsbericht: Wohnen für Familien

1. Bericht der Verwaltung

- **Zahl der vermarkteteten Flächen seit dem Jahr 2014**
- **Projekte Kuhlerkamp, Loheplatz und ehem. Sportplatz Quambusch**
- **Perspektive 2019 ff. zur Zahl der vermarktbaren Flächen**

2. ggf. Antrag

Begründung:

Für die Zukunft der Stadt ist ein ausreichendes Angebot von Wohnraum für Familien von herausragender Bedeutung. Aus diesem Grund unterstützt die CDU-Fraktion seit vielen Jahren konsequent Bemühungen, Wohnbauflächen an geeigneten Standorten bauplanerisch auszuweisen und diese insbesondere jungen Familien zur Verfügung stellen zu können. An dieser Politik hält die CDU-Fraktion weiter fest.

Dazu hat die CDU eigens die Hagener Entwicklungsgesellschaft (HEG) gründen lassen, die in der Lage ist, Grundstücke vermarktungsfähig herzurichten. Dieses Instrument soll langfristig sicherstellen, dass kontinuierlich neue Flächen für individuell geplante Einfamilienhäuser zur Verfügung stehen. Durch den Sachstandsbericht erhoffen die Antragsteller, einen detaillierteren Einblick in die Entwicklungstätigkeit der HEG und die Erfolge dieser Politik zu gewinnen.

Mit freundlichen Grüßen verbleiben

Gerhard Romberg
Fraktionssprecher


F.d.R. Alexander M. Böhm
Geschäftsführer